



KONZERT

Billard Bash

EISENSTADT. Eine musikalische Aufwärmrunde für die von 23. bis 27. Oktober in Eisenstadt stattfindende Pool-Billard-Staatsmeisterschaft gibt es am 19. Oktober ab 20 Uhr im Billardclub Eisenstadt. Unter dem Motto „The Overalls & NA15 showing their balls“ geben sich die musikalischen Aushängeschilder „The

Overalls“ sowie die Truppe von „NA15“ die Ehre. Der Eintritt ist frei. ■

i

BILLARD BASH

Samstag, **19. Oktober 2013**
ab 20 Uhr
Billardclub, Ruster Straße 85
Eintritt frei



Tut auch nicht weh: NA15 beim Billard Bash in Eisenstadt